

Ausstellung

von Sus Grubenmann im Öko-hotel Cristallina
von Coglio, Vallemaggia



Sus Grubenmann ist 1948 in Schaffhausen geboren und in Solothurn aufgewachsen. Nach der Grafik-Ausbildung an der Kunstgewerbeschule Biel und der Werbefachschule SAWI arbeitete sie als Grafik-Designerin und Illustratorin in Zürich. Danach führte sie 25 Jahre ihr eigenes Grafikatelier in Neuhausen am Rheinfall, spezialisiert auf Ausstellungs- und Museumsdesign (europ. Museums-Award 1991, Schweizer Pavillon an der IGA Stuttgart).

Immer war sie auch künstlerisch tätig und zeigte ihre Arbeiten in verschiedenen Gruppen- und Einzelausstellungen.

Seit 2005 lebt sie in Broglio, Val Lavizzara, dem Ort wo sie Inspiration findet und wo zahlreiche Arbeiten entstanden, welche in Ausstellungen in der Deutschschweiz und im Tessin zu sehen waren. 2013 gestaltete sie das Plakat für die Sponsoren des Musikfestivals Vallemaggia Magic Blues, das Original ist hier in der Ausstellung zu sehen.

Musik, Natur und Reisen inspirieren sie. Daraus entstehen üppige beschwingte Formen wie gemalte Musik. Relieffartig mit Naturpigmenten und Sand, digital am Computer gestaltet, sowie als Skulpturen im Raum.

Gleichzeitig ist Sus Grubenmann mit einer neuen Skulptur wieder an der Skulpturenausstellung im schönen Parco di Orselina dabei.

Im Eco Hotel Cristallina sind verschiedene Arbeiten im Restaurant ausgestellt. Im Park empfängt eine Skulptur die Besucher. Die Ausstellung ist geöffnet während den Öffnungszeiten des Restaurants. Finissage ist am 25. August 2019.

Mehr Informationen sind unter www.susgrubenmann.ch zu finden.